



Bewerbung für den Bezirkstag in Oberbayern

Faktenbasiert Entscheidungen treffen und nach bestem Wissen und Gewissen handeln ist in diesen Krisenzeiten wichtiger denn je. Was wir auf Bundes- und Stadtebene jetzt in Regierungsverantwortung anpacken, sollten wir auch im Bezirkstag umsetzen können.

Herausforderungen bewältigen, angefangen bei der Klimakrise über den Ukraine-Krieg und die noch nicht beendete Coronakrise. Hier möchte ich mich für erfolgreiche Kooperationen zwischen Stadt und Land einsetzen. Und ein Miteinander schaffen.

Ich möchte mich für ein barrierefreies Bayern einsetzen. In diesem Bereich hängt der Freistaat leider auch 2023 noch weit hinter den europäischen Standards. Dieses Defizit in allen Bereichen zu beseitigen ist mir ein großes Anliegen.

Menschen mit pflegebedürftigen Angehörigen effizient und schnell zu helfen muss ein Ziel unserer Politik sein. Hier benötigen wir noch mehr wohnungsnah, barrierefreie und niederschwellige Anlaufstellen, die kompetente Beratung anbieten können und schnelle Hilfe leisten.

Gemeinsam mit Euch allen möchte ich daran arbeiten, dass Bayern sein soziales und ökologisches Profil schärft und mich für ein kulturell vielfältiges, soziales Oberbayern einsetzen, das die Herausforderungen des Klimawandels mit Schwung angeht und sich den weltweiten Krisen entgegenstellt.

Mit Mut und Herz möchte ich mich den Herausforderungen im Bezirkstag stellen. Hierfür bitte ich um euer Vertrauen und eure Stimme.

Kathrin Düdler

- Jahrgang 1983, geboren in München, wohnhaft in Milbertshofen

- verheiratet und zwei Kinder (14 und 12 Jahre alt)

- gelernte Buchhändlerin und derzeit im C.H.Beck Verlag tätig (Betriebsrat)

- Sprecherin des OV Nord

- Mitglied im BA 11 Am Hart Milbertshofen

- Mitglied im Regionalbeirat Oberbayern

- Aktiv im AK Antifa

